Grave atentado ecológico en Moropeche



Por José Carlos Alburquerque

n 2015, la página de facebook dedicada a la aldea de Moropeche publicaba fotografías de su antigua Almazara con su vieja maquinaria, y se destacaba la importancia de esta pequeña fábrica de aceite que hace más de 50 años abastecía a ésta y muchas otras aldeas de la Sierra de Segura.

Este viejo edificio, construido en piedra y situado en un precioso rincón de Moropeche y rodeado de un pequeño bosque de encinas centenarias que dan la bienvenida a la aldea, y lo hacían único, fue adquirido por mi familia para rehabilitarlo con su antigua maquinaria y convertirlo en una vivienda.

Tristemente hace unas semanas, alguien con muy poco corazón y menos respeto por la naturaleza (además de cobarde), entró en la parcela de nuestra antigua almazara cuando no

estábamos allí, para rociar con algún producto y secar 5 preciosas encinas centenarias (árboles protegidos por la legislación española). Hemos presentado denuncia ante la Guardia Civil y la Dirección Provincial de Agricultura, Medio Ambiente y Desarrollo Rural de Albacete, quienes investigan en este momento la autoría de este grave delito ecológico, y desde aquí pedimos por favor a cualquier vecino que tenga información que pueda ser de ayuda, que se ponga en contacto con nosotros lo antes posible.

Hay un vecino (bien conocido en Moropeche por los problemas que ya ha causado a otros aldeanos) que en varias ocasiones nos dijo que dichas encinas daban sombra a su parcela y que le molestaban. Tenemos ya algunos datos pero necesitamos de la colaboración de los vecinos que puedan ayudarnos aportando más información que ayude a no dejar este crimen ecológico impune.